

Kleines Tagblatt

Die in Vimbuch ansässige Firma Hallasch Aufzüge/Lift-service ehrte im Rahmen ihrer Jahresabschlussfeier zwei langjährige Mitarbeiter. Jean-Philipp Ritter wurde für zehnjährige Betriebszugehörigkeit ausgezeichnet. Er war vor dem Eintritt in die Firma bereits drei Jahre für die Firma als Zeitarbeiter tätig.

Ritter begann seine Tätigkeit in der Neubaumontage, zwischenzeitlich betreut er das Gebiet Offenburg/Freiburg im Servicebereich.

Markus Weingartner wurde für 20-jährige Betriebszugehörigkeit geehrt. Von den zwischenzeitlich weit über tausend Aufzügen hat er nach eigener Aussage viele der technisch anspruchsvollen Geräte eingebaut.

Beide Mitarbeiter haben ihr technisches Wissen bei dem Unternehmen, das zwischenzeitlich über 30 Mitarbeiter verfügt und seit 25 Jahren besteht, vertieft und viel Eigeninitiative entwickelt.



Siegfried Hallasch (rechts) und seine Ehefrau ehren die beiden treuen Mitarbeiter Jean-Philipp Ritter und Markus Weingartner und übergeben ein Präsent.

Fotos: pr